



RINGKASAN

ALMA SAFIRA. Sistem Akuntansi Penjualan atas Jasa pada PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi (*Sales Accounting System of Services at PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi*). Dibimbing oleh IMAN FIRMANSYAH.

Di era yang serba *digital*, hampir semua perusahaan memanfaatkan perkembangan teknologi untuk menghadapi persaingan bisnis yang semakin kompetitif. Salah satunya dengan pemakaian aplikasi dan *website* sebagai penunjang sistem kerja dan sebagai alat memperluas jangkauan pemasaran. Maka tidak jarang instansi maupun perusahaan membutuhkan jasa konsultan teknologi untuk membantu dalam pengadaan aplikasi atau *website* sesuai dengan kebutuhan perusahaan tersebut.

PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi merupakan perusahaan jasa yang baru diresmikan tahun 2020. Meskipun tergolong perusahaan baru, namun perusahaan ini sudah melayani banyak klien, hal ini tentu didukung oleh sistem akuntansi penjualan yang baik yang telah diterapkan pada perusahaan. Namun dalam pelaksanaannya masih terdapat karyawan yang merangkap jabatan yaitu pada bagian akuntansi dan keuangan, maka pengendalian internal juga harus diikutsertakan untuk menghindari tindak kecurangan yang mungkin terjadi.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah (1) menguraikan kebijakan atas jasa pada PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi; (2) menguraikan sistem akuntansi penjualan atas jasa pada PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi; (3) mengevaluasi pengendalian internal terhadap sistem akuntansi penjualan atas jasa pada PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi. Metode pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan cara observasi, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka.

Dalam melakukan kegiatan penjualannya PT Abbauf menggunakan dua cara yaitu pelelangan *online* yang dilakukan melalui *website* dan penunjukkan langsung oleh klien. Kebijakan pembayaran yang diterapkan dalam perusahaan ini yaitu klien harus melakukan pembayaran maksimal 14 hari kalender setelah dokumen penagihan lengkap diterima. Fungsi-fungsi yang terkait dalam kegiatan penjualan jasa yaitu direktur, *Account manager*, *project manager*, *quality assurance*, tim *programmer*, dan bagian keuangan. Dokumen yang digunakan adalah surat penawaran, rancangan anggaran biaya, surat perjanjian kerjasama, berita acara pelaksanaan pekerjaan, berita cara serah terima pekerjaan, *invoice*, faktur pajak dan kwitansi. Dalam pencatatannya bagian keuangan menginput jurnal penjualan atas jasa pada *software Accurate 5*. Terdapat 3 prosedur dalam proses penjualan atas jasa pada perusahaan ini yaitu prosedur perjanjian kerjasama, prosedur pelaksanaan pekerjaan dan prosedur penagihan dan pencatatan jurnal. PT Abbauf telah menerapkan pengendalian internal cukup baik, meskipun masih terdapat rangkap jabatan pada bagian akuntansi dan keuangan namun hal tersebut bertujuan untuk efektifitas pekerjaan.

Kata kunci: jasa, pengendalian internal, penjualan, perusahaan, sistem akuntansi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merujuk kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.